

16 novembre 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE MONSIEUR M. MARIO ENRIQUE DE LA CRUZ TORRES, AMBASSADEUR DU GUATEMALA PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI 16 NOVEMBRE 1978

MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST BIEN VOLONTIERS QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES LE PRESIDENT LUCAS VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE DU GUATEMALA. LE GUATEMALA, HERITIER D'UNE BRILLANTE CIVILISATION, ET LA FRANCE ENTRETIENNENT DES RELATIONS DONT L'ANCIENNETE ET LA CORDIALITE SONT ATTESTEES PAR UN TRAITE D'AMITIE ET DE COMMERCE QUI DATE DE 1848. DEPUIS, ET NOTAMMENT CES DERNIERES ANNEES, NOS RELATIONS ONT CONNU UN REEL ESSOR DANS LES DOMAINES CULTUREL ET TECHNIQUE. SUR-LE-PLAN ECONOMIQUE, NOS RELATIONS SONT ENCORE MODESTES, ET JE SOUHAITE QU'ELLES PARVIENNENT PROGRESSIVEMENT AU-NIVEAU QUE LEUR PERMETTENT DESORMAIS D'ATTEINDRE TANT L'ESSOR INDUSTRIEL DE LA FRANCE QUE LE SUCCES DES EFFORTS ACCOMPLIS PAR LE GUATEMALA SUR LA VOIE DU DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE. JE SUIS CERTAIN QUE, COMME MIGUEL ANGEL ASTURIAS, LE PLUS ILLUSTRE DE VOS PREDECESSEURS, VOUS METTREZ AU SERVICE DES RELATIONS FRANCO - GUATEMALTEQUES VOS NOMBREUX TALENTS. SOYEZ ASSURE QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MON GOUVERNEMENT ET DE MOI-MEME TOUT L'APPUI QUE VOUS POURREZ DESIRER. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE AU GENERAL LUCAS, PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DU GUATEMALA, LES ASSURANCES DE MA HAUTE CONSIDERATION AUXQUELLES JE JOINS LES VOEUX TRES SINCERES QUE JE FORME POUR LE BONHEUR DU PEUPLE GUATEMALTEQUE

- \